



## UNA ACTUALIZACIÓN

SOBRE NUESTRA CAMPAÑA

Meta:	\$500,000,000
Recaudado hasta la fecha:	\$415,843,616
Porcentaje de la meta:	83%
Número de donaciones:	41,252

¡Gracias por su generoso apoyo!

## Un párroco de Long Beach recibe la campaña *Llamados a Renovar* en su parroquia con entusiasmo.

El Padre Gerard O'Brien se entusiasmó con la campaña *Llamados a Renovar* desde el primer momento que se anunció que la Arquidiócesis de Los Ángeles lanzaría una campaña histórica.

"No es tarea fácil para un párroco la de pedirle a la gente que haga una promesa", dijo el Padre O'Brien, párroco de Nuestra Señora del Refugio en Long Beach. "Es algo que me causa ansiedad. Pero las personas son muy generosas".

Además, él reconoce el beneficio que esto traerá a su parroquia y a ciertos ministerios arquidiocesanos que forman parte en la campaña, como apoyo para las vocaciones sacerdotales y de la educación católica. "Son ministerios importantes y de ellos depende el futuro de la Iglesia", dice el padre. "Nosotros formamos parte de una Arquidiócesis grande, que consta de 302 parroquias, misiones y centros católicos. Todos tenemos que ayudarnos unos a otros. En eso consiste el ser católico".

Cuando el padre O'Brien llegó a la parroquia de Nuestra Señora del Refugio hace cuatro años, se dio cuenta cuáles eran las mejoras que necesitaba la iglesia de 60 años. La meta de la campaña *Llamados a Renovar* para la parroquia es recaudar \$790,000, y él Padre O'Brien tiene la certeza de que su comunidad reunirá exitosamente esa cantidad.

Recientemente, el Padre O'Brien empezó a reunirse con familias líderes, habiendo hecho ya, él mismo, su propio compromiso con *Llamados a Renovar*. "Siguiendo el legado de nuestros primeros feligreses, quiero asegurarme de que esta iglesia quede en óptimas condiciones para las generaciones futuras y para la presente generación", dijo él.

Entre los proyectos que él y su comité de campaña identificaron para realizar incluyen: pulir el piso de terrazo, mejorar el sistema de iluminación y sonido y remodelar los baños de la iglesia, al igual que rediseñar y actualizar la cocina que comparten la parroquia y la escuela.

Él también planea pintar el interior de la iglesia, con los fondos de campaña que la Arquidiócesis está reservando para parroquias con necesidades extraordinarias.

"La gente se sentirá feliz de ver lo hermosa que es nuestra iglesia".